

## Se reúne FCH con homólogos suramericanos

Escrito por Boletín

Domingo 05 de Diciembre de 2010 00:46

---

MAR DEL PLATA, Argentina, 4 de Diciembre de 2010.- En el marco de la XX Cumbre Iberoamericana, el Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Felipe Calderón Hinojosa, participó en una reunión con los Presidentes de la República de Chile, Sebastián Piñera Echenique; de la República de Colombia, Juan Manuel Santos, y de la República del Perú, Alan García Pérez.

Los Mandatarios intercambiaron opiniones sobre el crecimiento de sus economías y los procesos de integración de la región, en particular el Foro ARCO del Pacífico Latinoamericano, y las nuevas iniciativas que han surgido al respecto. En especial, conocieron detalles de la reciente iniciativa del Perú a fin de impulsar un área de integración que incluye a varios países latinoamericanos.

Coincidieron en otorgarle mayor impulso político al Foro ARCO y la regionalización para su consolidación, a fin de lograr la plena convergencia de los acuerdos comerciales regionales, así como una inserción eficaz de Latinoamérica con la región Asia-Pacífico.

El encuentro también fue espacio para confirmar el compromiso de México de impulsar la armonización entre los distintos procesos de integración regional y subregional.

Por otra parte, el Presidente Felipe Calderón compartió con los Mandatarios de Chile, Colombia y Perú los avances que se han registrado a la fecha en las negociaciones en curso en la 16 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP16), que tiene lugar en Cancún.

Expresó que es la hora de sumar voluntades y restar diferencias para lograr los acuerdos necesarios que espera la humanidad, frente a este gran desafío que es el calentamiento global.

Todos los Jefes de Estado manifestaron su compromiso con la protección al medio ambiente y su voluntad de impulsar acuerdos consistentes y efectivos con el propósito de enfrentar el cambio climático.

Por último, el Mandatario mexicano aprovechó la ocasión para reiterar a cada uno de los Presidentes participantes la invitación a que visiten nuestro país en 2011, con el propósito de profundizar los vínculos bilaterales y continuar el diálogo en torno a temas de integración regional.

Acompañaron al Presidente Calderón el Secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, y el Subsecretario para América Latina y el Caribe, de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Embajador Rubén Beltrán Guerrero.